

UNICEF por la protección de niños y niñas



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, 31 may (RHC) La protección de niñas y niños en el mundo debe ser tarea principal en los países del mundo enfatizó María Más Chicado representante de UNICEF Fondo de Naciones Unidas para Desarrollo de la Infancia durante conferencia de prensa en La Habana.

La titular de UNICEF fundamentó que el desarrollo y sobrevivencia en el mundo deben priorizarse para los niños y niñas especialmente con la salud donde muchos países aún no concentran todos los esfuerzos para esa requerida atención.

Dijo que las situaciones de emergencias, humanitarias e impactos del cambio climático hacen que las poblaciones sean más vulnerables de manera particular a niñas y niños.

Manifestó que nacional y globalmente es esencial la protección social infantil y citó a Cuba con el desempeño de programas como Educa a tu Hijo que se aplican a muy temprana edad a diferencia de otros donde se trabaja para alcanzar similares resultados mediante acciones tituladas Los Primeros Momentos Importan.

María Más indicó que no es solo establecer atenciones a los infantes sino seguir su proceso de formación física e intelectual para lograr de ellos el futuro de mujeres y hombres que desempeñen con efectividad labores de beneficio social y económico.

Dijo que actualmente el 85 por ciento de los empleos asumidos por la juventud en el orbe, no están aún creados y es preciso prepararlos para incorporarse a este mundo continuamente cambiante.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/163536-unicef-por-la-proteccion-de-ninos-y-ninas>



Radio Habana Cuba